

Handys und andere technische Geräte der Gesamtschule Kalk

Viele Schülerinnen und Schüler besitzen Handys/ Smartphones oder andere technische Geräte, die Bild- und / oder Tonaufnahmen ermöglichen.

Leider nehmen die Vorfälle, in denen diese Geräte für grundsätzlich verbotene Zwecke eingesetzt werden, zu.

- Verbreitung von z.B. pornografischen Bildern und gewaltverherrlichenden Videos
- Aufnahme von Gesprächen oder Fotos / Videos und Aufnahme von Personen ohne deren Erlaubnis, teils in diskriminierender Art
- Verabredungen über das Smartphone zu Schlägereien
- Mobbing einzelner Schüler/innen über Messengerplattformen
- Täuschungsversuche während Arbeiten
- Störung des Unterrichts durch Klingeln
- Diebstahl von teuren Geräten

Hierbei handelt es sich um eine Verletzung der Schulordnung und sogar teils um Verletzung der Persönlichkeitsrechte des Einzelnen und dies strafbar ist.

Hiervor wollen wir unsere Schülerinnen und Schüler schützen.

Die Schulkonferenz der Schule hat per Konferenzbeschluss beschlossen, dass alle mitgebrachten Handys und die anderen oben genannten Geräte beim Betreten des Schulgeländes auszuschalten sind und in den Taschen verstaut werden müssen.

Handys dürfen während der Schulzeit nur nach Absprache mit einer Lehrkraft für den Unterricht oder für Anrufe genutzt werden.

Die Geräte werden bei Zuwiderhandlung eingezogen und sicher aufbewahrt.

Die Geräte müssen beim 3. Mal von den Erziehungsberechtigten im Sekretariat der Schule, zu den regulären Öffnungszeiten abgeholt werden.

Bei wiederholtem Nichtbeachten dieser Regelung werden für die betreffenden Schülerinnen und Schüler erzieherische Maßnahmen eingeleitet.

Wir erwarten Ihre Unterstützung und bitten Sie, mit Ihrem Kind über diese Regelung zu sprechen!

Gesunde Getränke der Gesamtschule Kalk

Trinken ist sehr wichtig, aber nicht alle Getränke sind gesund!

Wir möchten als Schule unseren Beitrag zur Gesundheitserziehung ernst nehmen.

Gesüßte Getränke, auch mit Zuckerersatzstoffen, sind in großen Mengen nicht gesund. Zudem fördert der hohe Zuckeranteil neben Übergewicht, die Nervosität und Konzentrationsschwäche vieler Schülerinnen und Schüler und erschwert für sie so die aktive Mitarbeit und konzentrierte Arbeit.

Energiedrinks sind für Kinder und Jugendliche von Gesetzes wegen verboten, da sie die Entwicklung im Wachstum nachhaltig schädigen können.

Die Schule hat sich deswegen in der Schulkonferenz entschieden ein Verbot von

Cola, Eistee, Limo, Energydrinks, Kaffee und Co

für Schüler*innen auf dem Schulgelände auszusprechen.

In den Pausen können Ihre Kinder gerne mitgebrachte gesunde Getränke konsumieren. Das Trinken im Unterricht von Wasser und Saftschorlen, ist nur nach Genehmigung der jeweiligen Fachlehrkraft erlaubt.

In den Fachräumen sind Getränke aller Art aus Sicherheitsgründen verboten. Unkontrolliertes Trinken stört den Unterricht und führt zu häufigen Toilettenbesuchen während des Unterrichts, die nicht erwünscht sind.

Wir bitten Sie, diese Regel der Schule zu beachten und Ihren Kindern nur ungesüßte, coffeinlose Getränke mit in die Schule zu geben.

Wir bitten außerdem um die Nutzung von Trinkflaschen, die im Gegensatz zu Plastikflaschen oder Trinkpäckchen, weniger Müll verursachen.

Wir erwarten Ihre Unterstützung und bitten Sie, mit Ihrem Kind über diese Regelung zu sprechen!